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VERBALE DI SEDUTA DEL COMITATO DI COORDINAMENTO DELLA FEDERAZIONE  

e DELL’ASSEMBLEA ORDINARIA DI FEDERAZIONE DEL 29/11/2021 

Seduta in modalità mista: sede della Federazione – Via Saragozza, 175/177 - Bologna e 

collegamento via GoToMeeting 

In presenza: Marco Filippucci (Bologna), Gian Paolo Rubin segretario (Ferrara), Camilla Fabbri (Forlì 

Cesena) ), Paola Sanapo (Ravenna). 

Collegamento via GoToMeeting: Andrea Rinaldi tesoriere (Reggio Emilia), Gabriella Marangelli 

(Rimini), Sofia Cattinari (Modena), Loredana Mazzocchi (Piacenza). 

Assenti: Daniele Pezzali coordinatore (Parma). 

ORE 14:30 

Ordine del Giorno:  

1) Lettura verbale seduta precedente; 

2) Presentazione Bilancio Preventivo 2022; 

3) Valutazione consulenze di Federazione a servizio degli Ordini provinciali - aggiornamento 

4) Varie ed eventuali 

 

1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

Si corregge il verbale del 15/11/2021 precisando che il cambio di coordinatore sarà posposto alla 

firma del Regolamento tra UNIBO e Federazione in merito all’adozione dei tirocini professionali. 

La presenza di Gabriella Marangelli viene corretta da in presenza a in remoto.  

4) Varie ed eventuali (anticipazione) 

Filippucci introduce la tematica del Superbonus, informa che l’Ordine di Bologna in collaborazione 

con il giornale "La Repubblica" si è proposto come interlocutore per le risposte dei lettori sulla 

tematica. 

Marangelli preferirebbe un coordinamento della tematica a livello nazionale. 

Rubin propone un approfondimento in merito alle prestazioni professionali. 

Filippucci vorrebbe portare avanti le istanze degli iscritti ed essere di stimolo nei confronti del 

CNAPPC. 

Propone di fare un lavoro assieme alla Federazione della Toscana. 

 

2) Presentazione bilancio preventivo 2022 

Rinaldi illustra il bilancio preventivo da cui emerge la sostenibilità dello stesso e, come novità per il 

prossimo esercizio, la cessazione del pagamento dei rimborsi di trasferta ai vari componenti del 

Comitato con un risparmio annuo di circa 7-8.000 euro. Questi rimborsi andranno in capo ai vari 

Ordini provinciali. Nessuna osservazione, quindi il bilancio è approvato. 

La discussione procede in merito alla sostenibilità delle Fondazioni/Associazioni dei vari Ordini  
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provinciali. 

Rinaldi avanza l’ipotesi di girare ad una delle fondazioni provinciali (quella di Bologna?, di Reggio 

Emilia?) gli incassi dei vari corsi organizzati dalla Federazione dato che la Federazione stessa è priva 

di partita Iva. 

Rubin si dichiara scettico riguardo alla soluzione in quanto per essere remunerativa dovrebbe 

avere una continuità ed un’offerta articolata difficilmente ottenibile. 

Fabbri dichiara che Forlì-Cesena aveva un’associazione che è stata chiusa per mancanza di iniziative 

che si autosostenessero. Gli iscritti non sono portati a partecipare a corsi di formazione a 

pagamento. 

Fabbri riflette riguardo al fatto che Il ruolo della Federazione è più di relazione tra gli Ordini e le 

istituzioni che di formazione. 

Mazzocchi comunica che anche la loro esperienza di fondazione tra Parma e Piacenza è naufragata 

e Rinaldi informa che le motivazioni sono state quelle in ordine ad una indipendenza troppo spinta 

rispetto alle tematiche proposte dagli Ordini. 

 

3) Valutazione consulenze di Federazione a servizio degli Ordini provinciali - aggiornamento 

Filippucci introduce la tematica dei consulenti per le attività cogenti degli Ordini provinciali come 

privacy, trasparenza, assicurazione ecc. 

Si cerca una quadra per attivare una sinergia che ci permetta di avere, se possibile, consulenti 

affidabili in comune tra gli ordini e produrre inoltre un risparmio economico. 

Si manda un excel agli Ordini affinché ciascuno possa indicare le proprie necessità, valori e carenze 

per incrociare gli eventuali interessi comuni. 

 

4) Varie ed eventuali  

 

Sanapo si informa in merito alla possibilità di fare dei contratti a breve termine con i consulenti e 

Fabbri la informa che è possibile per un periodo di 6 mesi. 

Filippucci informa di avere sentito Rava in ordine alla opportunità di presentarci come Federazione 

o gruppo di Ordini interessati ai neo eletti Soprintendenti del nostro territorio. 

Si decide di mandare lettera di richiesta incontro conoscitivo anche per la neo insediata Arch. 

Quarto per le province di BO-FE-MO-RE. 

 

Alle ore 16:00 termina il Comitato di Coordinamento e inizia l’Assemblea Ordinaria della Federa-
zione. Non intervengono altre persone rispetto a quelle presenti.  
Viene illustrato il Bilancio Preventivo 2022 che viene approvato all’unanimità.  
 
Alle ore 16:30 termina la seduta dell’Assemblea Ordinaria. 
 

IL SEGRETARIO 
Arch.  Gian Paolo Rubin 

 

IL COORDINATORE 
Arch. Daniele Pezzali 

 


